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VOUS AVEZ DES IDÉES 
D’ARTICLES POUR LES 

PROCHAINS NUMÉROS ?

Ecrivez-nous à :
leptitecolierdosse@gmail.com

OU  
REJOIGNEZ NOTRE ÉQUIPE !

LES HÉROS DES TRAVAUX !
à retrouver p14

LA STAR DE LA RENTRÉE

L e réveil sonne. On est le 4 septembre et c’est la rentrée. Ce matin, j’étais au 
TOP de ma forme même si comme à la veille de toutes les rentrées, j’étais 
tellement énervé que je me suis levé 10 fois pour boire un verre d’eau puis 

aller aux toilettes et demander si c’était l’heure de se lever. 
Mais le jour J on a une énergie qui vient d’on ne sait où, de notre paquet de 
céréales à coup sûr. On se lève même sans réveil et on est surtout prêts 45 mn à 
l’avance. 

Le jour de la Rentrée on est :

R apide
E nergique
N erveux
T out beau
R esplendissant
É blouissant
E xcité

C’est après quelques jours que l’on se transforme en zombie, que l’on a du 
dentifrice encore au coin des lèvres en arrivant et que la couette nous retient 
au chaud alors que nos parents font entendre leurs grosses voix « Tu es levé 
j’espère ? ».

Christophe Lagoute, Denis Renoux 
et Olivier Desilles
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Alors ce matin de rentrée, j’étais donc au Top. 
Il y avait 152 élèves dans la cour mais on ne voyait que moi avec mon 
beau cartable, mes belles chaussures encore brillantes, mes cheveux 
bien coiffés et ma tenue qui va bien. J’étais tellement content de voir les 
copains que j’avais le sourire jusqu’aux oreilles. Heureux de retrouver ma 
bande de maîtresses, de découvrir les nouvelles et revoir Hélène notre 
super directrice. J’étais persuadé d’être le centre de tous les intérêts quand 
j’ai entendu parler d’ELLE dans tous les coins de la cour (reliftée d’ailleurs), 
au café également celui-ci  gentiment proposé par nos amis de l’OGEC 
et de l’APEL, jusqu’au discours de la directrice où là clairement elle nous 
a volé la vedette. Tout le monde n’avait d’yeux que pour elle. Il faut dire 
qu’elle était la plus belle parmi toutes. Il faut dire qu’elle était la plus grande 
et la plus éblouissante. 

LA RENOVATION était dans toutes les discussions : « et tu as vu comment 
c’est trop beau » et «regardes comment le préau est magnifique» et «look le 
nouveau bureau de la directrice» ((on aurait presque envie d’y aller et d’être 
puni). Elle nous avait volé la vedette et en meme temps, on ne pouvait 
qu’abdiquer : on ne voyait qu’elle. Notre école s’est parée de nouveaux 
espaces pour accueillir les classes des GS/CP-CE1/CE2-CE2/CM1. Mme 
Boudard dispose maintenant de ses appartements bien mérités et nos 
maîtresses ont une salle recustomisée rien que pour elles. Presque toutes 
disposent maintenant d’un tableau numérique car l’APEL en a offert un 
supplémentaire pour cette belle rentrée. Il faut dire que tout le monde y a 
mis du sien pour faire honneur à notre nouvelle école et que je n’avais plus 
aucune chance d’être le plus beau après cet élan collectif pour rendre notre 
école opérationnelle en ce jour de rentrée

ALORS OUI CETTE ANNÉE LA VEDETTE C’ÉTAIT BIEN TOI  
NOTRE BELLE ÉCOLE EN CE JOUR DE RENTRÉE.
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DES NOUVELLES TÊTES À L’ÉCOLE 
SAINT-PASCAL…

Afin de faire connaissance avec les « nouveaux » de l’équipe enseignante, Gwendoline, Karine, Rozenn et Alan se sont 
soumis à une petite interview.
Quelques petites questions « au fil du temps », qui les ont emmenés dans le passé, le présent et le futur de cette nouvelle 
année scolaire. Alors, dites-nous…

1. Quel(le) élève étiez-vous ?

2. Quelle était votre matière préférée à l’école ? Et celle que vous détestiez ?

3. Quel est votre plus beau souvenir d’école ?

4. Comment ou pourquoi avez-vous décidé de faire votre métier ?

5.  Pouvez-vous citer un mot qui vous qualifie ?   Pourquoi ?

6.  Pouvez-vous citer une qualité qui vous manque pour exercer votre métier ? Pourquoi ?

7.  Pouvez-vous citer une expression ou un mot utilisé(e) par les élèves, qui vous agace ?

8. Qu’adorez-vous faire en dehors de l’école ?

9.  Qu’aimeriez-vous dire aux élèves pour cette année scolaire ?

Gwendoline – Enseignante en CE2-CM1

B Travailleuse même si un peu bavarde

C  Matière préférée : le français 
Matière détestée : le sport

D  Les voyages scolaires, une autre manière de 
découvrir nos camarades et les enseignant(e)s

E  L’envie de transmettre le savoir et le goût 
d’enseigner donné par une de mes enseignantes

F  Pas évident de répondre à cette question. Par 
rapport aux retours de collègues ou de parents 
d’élèves, je dirai souriante.

G  La sportivité, le sport n’est pas mon point fort…

H  « On la range où cette feuille ? » (alors que cela fait 
au moins 3 fois que je le dis...).

I  Balade en famille ou entre amis, cuisiner...

J  L’erreur n’est pas grave, au contraire elle nous 
permet d’avancer donc n’ayez pas peur de vous 
tromper.

Rozenn – Enseignante en CE1-CE2

B Scolaire, aimant l’école

C Histoire matière préférée, moins les maths

D Un spectacle de fin d’année

E  Je ne me souviens pas exactement, j’ai toujours 
voulu faire ce métier, peut-être en lien avec mes 
années de scolarité à l’école primaire et les 
souvenirs que j’en ai gardés.

F  Sereine mais stressée

G  Audace, je n’ose pas toujours changer les choses…

H  « J’ai terminé » ou « qu’est-ce que je fais ? »

I  Du bateau

J  Essayez toujours de faire de votre mieux, que 
chacun progresse tout au long de l’année scolaire, 
osez, participez, c’est en se trompant que l’on 
comprend et progresse
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Alan – Enseignant en CE2-CM1

B  J’étais un élève plutôt sérieux un peu rêveur. Mais 
assez attentif et respectueux.

C  Ma matière préférée était l’histoire et celle que je 
détestais le plus était l’orthographe.

D Lorsque je suis allé en classe de neige.

E  J’ai décidé de faire ce métier car j’aime enseigner 
et parce que je veux faire vivre une scolarité 
heureuse et enrichissante à mes élèves.

F  Droiture, car je suis fidèle à mes principes moraux 
et je ne transige en aucun cas.

G  Peut-être la patience mais j’essaye de m’améliorer.

H  « Parce que c’est pas bien ». Face à des questions 
d’ordre éthique, je veux développer leur esprit 
critique et c’est pour eux une réponse de facilité 
que j’aimerais qu’ils n’utilisent pas.

I  

J  Si vous avez besoin d’aide ou que vous vous 
sentez mal je suis là. Même si dans « le rush » 
de la journée, je n’ai pas toujours le temps de 
répondre dans l’instant. Je mettrai toujours un point 
d’honneur à vous aider du mieux que je le peux. Et 
bien évidemment, je souhaite que l’on passe une 
belle année ensemble.

Karine – AESH en maternelle

B  J’étais une élève un peu sélective au niveau des 
matières et un peu rêveuse.

C  Ma matière préférée était le français, la philosophie 
(plus tard) et celle que je ne détestais pas mais que 
j’aimais beaucoup moins était les mathématiques.

D  J’ai plusieurs jolis souvenirs et des professeurs 
qui m’ont fait aimer leur passion. Un de mes 
professeurs de français en 4ème nous avait fait 
travailler autour des textes de Jacques Brel que 
j’écoute toujours avec autant d’émotion.

E  J’ai presque toujours travaillé autour de personnes 
handicapées (mentales et/ou physiques) en CAT, en 
hôpital, l’Arche, ...Elles m’ont également beaucoup 
apporté en retour; parallèlement j’ai toujours pris 
le temps de faire de la peinture, et je travaille aussi 
comme maquilleuse artistique (Peter Pan, les 
Enchanteurs, ...), au départ je me dirigeais plutôt 
vers des études de théâtre.

F  Ma qualité ? Entière ? N’est-ce pas aussi un défaut 
parfois ?...

G  Je pense avoir les compétences pour ce métier, 
mais peut être que parfois je devrais être plus 
ferme... Mais en douceur aussi on obtient de 
bonnes choses.

H  Rien ne m’agace réellement si ce n’est la vulgarité 
en générale mais les «chelous» ou «OMG» à 
répétition...moyen...

I  En dehors de l’école, j’aime peindre, écouter de la 
musique, chanter, faire du sport, danser, m’occuper 
de ma famille, de mes animaux, rire, passer des 
soirées entre filles, et non, pas trop de place pour la 
télévision ;) de l’accrobranche, et des manèges... à 
sensaaaaaatioooon !!!

J  Mon message aux élèves pour cette année : faites 
bien vos devoirs, ne vous couchez pas trop tard... 
plus sérieusement ce que je dis à ma fille aussi : 
j’espère que les écrans ne vont jamais prendre la 
place sur l’humain ! Qui serait capable de vivre 
une semaine sans télévision, ordinateur, ou autre ? 
Allez, je lance le pari !

DES NOUVELLES TÊTES À L’ÉCOLE SAINT-PASCAL… (suite)

Merci à tous et bienvenus, 
nous sommes ravis d’avoir fait 
votre connaissance…



Carnet Rose

Ali (PS) a le plaisir de vous 
présenter sa petite soeur
Manon
Née le 31 août 2017

Rosanne (PS) a eu une petite 
soeur Maryse 
née le 17 septembre 2017
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Rangée du haut,  
de gauche à droite : 
Karine Tonnerre (AESH), Eléna 
Lorant (CP), Julian Ragau 
Obertelle (PS), Gwendal Frémaux 
(PS), Sophie Matévosyan, Flaure 
Simon (PS), Laura Orain (MS), 
Raphaël Guérin (CE2),Victoria 
Crocq, Clara Delafontaine (PS), 
Enora Le Roy (TPS), Kerryan 
Oracz (PS), Adrien Keldermans 
(CM1), Alan Sinquin (enseignant 
CE2-CM1)

Rangée du bas  
de gauche à droite : 
Evan Hélie (CM1), Raphaël 
Poulain (PS), Lyam Bourseul 
(TPS), Rosanne Cariou (PS), 
Thibault De Maille ( PS), 
Clément Chopin (TPS), Ewen 
Orain Poullaouec (PS)

Cette année encore, nous accueillons  
de nouveaux élèves.

Bienvenue à eux !
Ecole 
d’Ossé

2017-2018
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Sortie au parc préhistoire de Bretagne 
à Malansac dans le 56

Ce vendredi 13 octobre, les enfants de MS-GS et de GS-CP ont pris le car, direction le 
parc préhistoire de Bretagne. Là, de gros dinosaures les attendaient. Ils ont 
assisté à une animation sur le feu. Ensuite, les enfants se sont promenés dans le parc 
à la découverte de toutes sortes de dinosaures. Ils ont été impressionnés par la taille 
du brachiosaure, du tyrannosaure et de bien d’autres dinosaures. Ils ont pu voir aussi 
comment les hommes préhistoriques vivaient et chassaient. 

	   	  

	  

	  

	  

	  

Ce fut une journée très 
agréable et riche en 
découvertes...

Toutes les infos pour y aller ou y retourner :
www.prehistoire.com
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Les lapbooks :  
un outil ludique pour apprendre et mémoriser

Un lapbook, c’est quoi ?

Un lapbook est un dossier décoré et personnalisé pour aider les enfants à 
apprendre en s’amusant.

En classe, nous étions tous très motivés et fiers de fabriquer un lapbook sur 
le thème des dinosaures à partir de pochettes de couleurs. Nous avons plié, 
découpé, décoré, dessiné, manipulé…  

Nous avons aimé fabriquer notre livre animé. 

Cela nous a permis de découvrir et de 
mémoriser la vie des dinosaures, tout 
en jouant. Nous serons contents de le 
ramener à la maison pour le feuilleter 
avec notre famille et nos amis. 

Alors, pour retenir vos leçons ou bien faire un exposé, vous pouvez vous 
aussi créer votre lapbook. 

A vos crayons et à vos ciseaux, c’est parti pour une activité bricolage et 
de découverte !

La classe de CE1-CE2
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Le Pédibus a repris du service !
Depuis 6 années consécutives, notre « car à pattes » osséen et « écolo » 
fonctionne tous les matins. Il récupère les p’tits écoliers courageux qui vont, 
par ce moyen de transport pas « commun », se réveiller le corps et l’esprit 
avant d’aller se concentrer en classe !

Pour accompagner et encadrer ces passagers, une équipe de 8 
accompagnants bénévoles est aux commandes de ce Pédibus, emprunté 
par 14 enfants cette saison.

À la base, 2 lignes (une bleue, une rouge) sont en place mais cette année, 
seule la rouge a été maintenue. 
Eh oui, les enfants grandissent et finissent par se rendre seuls à l’école et 
donc, n’ont plus besoin de ce service !

À l’avenir, une nouvelle ligne pourrait se mettre en place dans le 
lotissement de la ZAC de l’Yaigne, quand les enfants auront grandi !!

Si vous souhaitez inscrire vos enfants ou vous-mêmes,  
en tant qu’accompagnants,  

n’hésitez pas à nous contacter : pedibusosse@gmail.com.

« Chauffeurs » absents sur la photo :
Céline, Antoine et Sébastien

	  

ECOLE  

Salles	  des	  
sports	  

Etang	  
Mairie	  

1  
2  

3  

4  

5  
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Pour une école en toute sécurité !  
Conseils pour petits… et grands !

Pour ne pas tomber,  
une écharpe trop longue tu éviteras,

Pour ne pas percuter ton copain au toboggan, 
ton tour tu attendras, et dans le bon sens, tu grimperas !

Avec l’école, 
trois exercices de sécurité cette année tu feras,

Pour préserver tes petites mains, 
les doigts dans les portes, tu ne laisseras pas !

Pour ne pas te retrouver par terre, 
sur ta chaise, bien assis tu seras,

Pour aller sereinement à la cantine,  
sur les plus petits, tu veilleras.

ET POUR LES GRANDS ?

 
De laisser toujours le portail bien fermé 

Leurs voitures très bien garées, on peut leur conseiller !

BRAVO !!! 
TE VOILÀ PRESQUE UN SUPER HÉROS DU QUOTIDIEN !
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Le projet de la fondation de l’école était donc lancé, mais encore fallait-il trouver un lieu pour l’implanter. 

Le curé de la paroisse eut alors la chance de trouver une grande aide en la personne d’une bienfaitrice. 
Celle-ci donna un terrain, y fit construire une maison, et la dota d’une rente ; une condition était cependant 
demandée, que deux religieuses y soient envoyées pour enseigner mais aussi pour s’occuper des malades.

Ce terrain, vide de toute habitation (voir l’illustration ci-dessous) était situé au cœur du bourg, à l’ouest, à 
quelques pas de l’église. 

Ainsi, le 15 avril 1868 la Mère Saint-Félix, fondatrice de la congrégation des religieuses de l’Immaculé 
Conception de Saint Méen le Grand, se chargea d’envoyer deux religieuses à Ossé, Il s’agissait de 
sœur St-Denis qui tenait la pharmacie et s’occupait des malades et de sœur St-Cyrille, chargée de 
l’enseignement. Sœur  Marie Thérèse les rejoindra quelques mois plus tard.

Néanmoins, les travaux de construction n’étant pas achevés, les religieuses durent être logées chez une 
veuve du bourg en attendant de pouvoir occuper leurs nouveaux locaux. 

Très vite, l’école eut du succès et la place pour accueillir les enfants fût insuffisante, il fallut agrandir...   

Pour mieux se connaître,

Pour découvrir les règles d’un nouveau jeu ensemble, 

Pour faire équipe, 

Pour vivre ensemble, 

Pour coopérer, 

Pour le plaisir ...

Les élèves de CE1-CE2 et CE2-CM1 se sont retrouvés  
sur le terrain de foot pour jouer au jeu du «Manège».

Un bon moment pour tous !  

	  

Extrait du cadastre napoléonien de 1830 (conservé à la mairie) Extrait du cadastre napoléonien de 1830 (conservé à la mairie)
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On pourrait reprendre l’expression liée au monde du football depuis le mois de mars 2017 :

« La Remontada » : ils en ont rêvé, ils l’ont fait ! »

C’était un gros challenge et il a été relevé avec succès !

Pour une rénovation et modernisation de bâtiment principal d’une école en 6 mois avec 1 nouveau préau, 3 salles de classe 
agrandies, 1 salle des enseignants et 1 bureau de Direction, tout ça avec une date de fin de chantier impérative pour cause 
de rentrée scolaire de plus de 150 élèves : 

Contactez l’OGEC de Ossé !

Ou bien encore :

• 1 Christophe Lagoute

• 1 Denis Renoux

• 1 Olivier Desilles

•  5 autres membres OGEC toujours disponibles  
et plein de ressources

•  1 Directrice d’école, son équipe enseignante  
et son personnel, hyper motivées

•  1 grand nombre de parents dans les starting-blocks  
les jours de déménagement et/ou  
d’aménagement de bâtiments !

•  et bien évidemment, des entreprises et artisans hyper professionnels et ponctuels…

LA FIN DES TRAVAUX EN IMAGES

	  

	  

	   Classe  des  CE2/CM1  

AVIS DE RECHERCHE

Comme pour tout chantier, quelques anecdotes et 
« coups de chaud » resteront bien sûr !

Pour exemple, les pièces de l’escalier qui, une fois 
livrées, n’étaient pas adaptées : les mesures prises en 
amont n’étaient pas correctes !

Également, un avis de recherche a été lancé pour  
un véhicule de marque Jumpy, couleur blanche, 
disparu dans la cour de l’école pendant le week-end  
de réaménagement…

Pour toute information, contactez… Denis !!
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Et puis le weekend de réaménagement : refaire le trajet dans le sens centre de loisirs-école, nettoyer les classes, déballer 
les cartons, s’approprier les lieux afin d’agencer au mieux, ranger, décorer… 

Pour résumer : s’assurer que la rentrée des enfants dans la « nouvelle » école sera parfaite !

Les travaux se sont bien déroulés dans l’ensemble. Il reste quelques finitions qui seront abouties pendant les vacances de 
la Toussaint : des travaux d’électricité et d’isolation et l’escalier pour se rendre au grenier.

Et pour la partie Projets de l’année 2018 : réhabilitation du mur proche de l’ancien préau, agrandissement du pôle 
Maternelles.

Tout ça dans la bonne humeur et la convivialité, comme à l’accoutumée !

UN GRAND MERCI À TOUS  
ET MENTION SPÉCIALE 

à Christophe Lagoute, Denis Renoux et Olivier Desilles, 
qui se sont mobilisés pour suivre ces travaux de près 

du début à la fin, et tout l’été !

	   vendredi 1er septembre

Samedi 2 septembre : intérieurs, extérieurs, tout doit être prêt pour lundi !	  

	  	  

OGEC (Organisme Gestion Ecole Catholique ): FIN DES TRAVAUX ET RENTRÉE
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Et voici le résultat de cette grande mobilisation pour notre école…

Il pleut, il mouille … 
Peu importe, les enfants de l’école Saint-Pascal sont heureux de 

s’abriter sous le nouveau préau en bois de l’école !

	  

Classe de GS/CP
Classe de CE2/CM1 Classe de CE1/CE2

	  

OGEC (Organisme Gestion Ecole Catholique ): FIN DES TRAVAUX ET RENTRÉE
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La nouvelle classe de Gs-Cp
Depuis la rentrée, les enfants de la classe de Gs-Cp sont installés dans une toute 
nouvelle et grande classe.

La classe dispose d’un espace pour les Cp et d’un autre espace pour les Gs. Les 
enfants partagent plusieurs coins comme le coin regroupement, bibliothèque, 
écoute…

Chaque matin, les enfants entrent par un tout nouveau vestiaire pour y accrocher 
les manteaux et les cartables.

La classe comprend un espace avec un lavabo pour se laver les mains après une 
activité en arts visuels, un VPI, un grand placard de rangement pour la maîtresse.

OGEC (Organisme Gestion Ecole Catholique ): FIN DES TRAVAUX ET RENTRÉE
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APEL (Association des Parents d’ELèves) : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Le mardi 3 octobre à 20h30 s’est déroulée l’assemblée générale des parents d’élèves, à 
laquelle ont répondu par leur présence de nombreux invités.
C’est donc devant une assemblée bien garnie (parents, équipe éducative, OGEC, Municipalité…) 
que Samuel TAUPIN, Président de l’APEL, a déroulé l’ordre du jour.

 Il en ressort un bilan à l’équilibre avec des opérations à succès qui seront donc reconduites cette année :
-  récupération de papier tous les 1er et 3ème samedis du mois place de l’église (25 tonnes récoltées l’année dernière !), 

vente de brioches vendéennes (plus de 800 brioches vendues et mangées !)
-  vente et livraison de sapins à domicile (avec récupération de votre sapin usagé, s’il vous plait  !)
-  vente de charbon de bois toute l’année, spectacle de Noël, kermesse… 
-  et et et peut être des nouveautés  ?! 

Sans oublier le Pédibus et le journal Le P’tit Écolier qui continue leur p’tit bonhomme de chemin.

Cette assemblée est aussi l’occasion de remercier les membres sortants qui ont donné de leur temps et de leur talent 
durant plusieurs années, et de souhaiter la Bienvenue à de nouveaux membres pour leur engagement !

	  

	   	  

Suite à cette assemblée,  
l’association est composée de 16 personnes  

(6 mamans et 10 papas).

Ci-contre le bureau avec de gauche à droite :
Aurélien GAUDRÉ (secrétaire), Delphine FRÉMONT 
(nouvelle trésorière !) et Samuel TAUPIN (président)

Contact APEL :
apel.osse@gmail.com OU 02.99.37.46.02

	  

	   	  
MERCI THANK YOU GRACIAS DANKE

Laurence et Huguette
Sans oublier Sylvia, Mickaël et Sylvain 

absents sur la photo

Stéphane, Samuel, David et Pablo

BIENVENUE WELCOME BIENVENIDO WILLKOMMEN
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APEL (Association des Parents d’ELèves) : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

UN GRAND MERCI… 

L’AG de l’APEL fut également le moment de dire au revoir à 5 membres de l’APEL.

C’est dans les colonnes de notre journal qu’elles nous font le privilège de partager avec nous leurs expériences au sein 
de l’Association de parents d’élèves.                  

 Un grand MERCI POUR LEUR INVESTISSEMENT dans la vie de l’école !

 1. Pour quelles raisons avez-vous rejoint l’association ? 

 2. Quel est votre meilleur souvenir ? 

 3. Qu’est-ce qui va vous manquer le plus après votre départ ? 

 4. Qu’est-ce que vous auriez envie de dire aux nouveaux parents pour qu’ils rejoignent l’association ? 

 5. Vous allez faire quoi maintenant ? 

 6. D’autres choses à dire avant de partir, une blague, une anecdote… snif… snif… ? 

B  La dynamique de l’école et l’envie de rencontrer d’autres parents.   
Montrez à mes enfants que je m’intéresse à leur vie à l’école et ils en 
sont fièrs.

C  Je me rappelle d’un lendemain de loto que nous organisions. Je 
proposais à l’APEL de récolter du papier. Personne n’y croyait. 
Le papier ne peut pas rapporter autant d’argent ? 
Mais tout le monde était partant pour essayer. Cette opération est 
bien au point aujourd’hui, elle demande de l’organisation et un petit 
investissement pour mettre la remorque. Ce projet est une réussite. 
Tout le monde participe, petits grands et même nos plus anciens sur 
la commune... 
Conclusion : belle opération financière qui mobilise au-delà de l’école

D  Créer de nouveaux projets. Ne plus assister aux répétitions du 
spectacle de Noël. Moments forts en rigolade.

E  Bonne ambiance. 
Cela permet de connaître d’autres parents que je n’aurais pas cotoyé 
autrement. 
Nous avons la chance à Ossé d’avoir une équipe éducative très 
dynamique (kermesse, fête de noël, voyage, sortie scolaire....), nous 
devons les soutenir dans leurs projets.

F  Du sport. 
Pouvoir enfin regarder le spectacle de Noël.

G  J’ai découvert une petite école où la convialité, l’écoute, la 
disponibilité de chacun et le dynamisme de l’équipe enseignante, des 
associations OGEC, APEL en sont le moteur.

LAURENCE
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B  Par vocation. Non, je rigole mais un peu quand même car 
cela était important de s’investir pour nous dans l’école des 
enfants.

C  Les kermesses toujours réussies avec le char et les défilés des 
enfants. Les spectacles de Noël bien sûr surtout la première 
fois que je suis monté sur scène pour interpréter Pinot 
LaTouchePas!

D  Rien en fait. Non, l’équipe, l’école et l’ambiance conviviale.

E  L’APEL est un bon tremplin pour connaître pas mal de parents 
et l’équipe enseignante. Les enfants sont fiers de voir leurs 
parents investis dans l’école. Une équipe dynamique avec qui 
on passe de très bons moments.

F  Rien car l’APEL c’est fatigant :) Je vais voir comment 
m’investir au sein de la nouvelle école de mes enfants.

G  Une dernière larme. Merci à tous pour ces années passées au 
sein de l’APEL et de l’école. Kenavo.

B  S’investir dans l’école et faire des belles rencontres.

C  Répétition du spectacle de Noël

D  /

E   Les regards des enfants voir leurs parents faire le pitre 
au spectacle de Noël sont la récompense.

F /

G  NON

MICKAËL

SYLVAIN

APEL (Association des Parents d’ELèves) : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

B  J’ai rejoint l’APEL car j’avais envie de m’engager dans la vie de 
l’école. Je suis allée un soir à la réunion de rentrée et Stéphane 
Besnard (qui était président à l’époque) est venu présenter l’APEL. Il 
m’a convaincue ! Je me suis dit que c’était une bonne occasion pour 
connaître de nouvelles personnes.

C  Finalement, il n’y a pas un meilleur souvenir mais plusieurs. Le mieux, 
c’est quand même les fous rires sur scène pendant les spectacles de 
Noël.

D Les réunions, les préparations, les kermesses...

E  Si vous avez envie de vous faire de nouveaux amis, de passer des 
moments dans la bonne humeur, Venez ! 
C’est important d’avoir une équipe dynamique. Même si vous n’avez 
pas trop de temps, un petit coup de main de temps en temps est bon 
à prendre.

F  Me débarrasser des comptes de l’APEL ! 

G  Longue vie à l’APEL !

HUGUETTE



C’EST DÉSORMAIS OFFICIEL !
L’association des parents d’élèves de l’école St Pascal  
est adhérente à l’APEL 35 ! 
Cette mise en règle (attendue depuis des années !) permet tout d’abord 
à l’association d’avoir un statut reconnu par l’enseignement catholique, 
et va également permettre à l’association d’être accompagnée en cas 
de besoin sur des sujets éducatifs, scolaires, de conseils, mise en place 
de conférences/débats, etc.

N’hésitez donc pas à solliciter l’association pour le bien-être de votre 
enfant à l’école qui est l’objectif premier !

APEL (Association des Parents d’ELèves) : DIVERS

L’ASSOCIATION RÉCUPÈRE AUSSI LE PAPIER À DOMICILE !

Le samedi 7 octobre quelques membres de l’association 
se sont déplacés du côté de La Bouëxière chez  
M. François Michel HAY pour récupérer une partie des 
archives de sa société dont il devait se débarrasser.
Un service qui a permis à l’association de rapporter à Ossé 
pas moins d’une tonne de papiers (merci M. Hay et à dans 
quelques années  !).

N’hésitez donc pas à contacter l’association pour  
tout enlèvement de papier en grande quantité dans  
les environs.
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LA VIE DE L’ÉCOLE : Le P’tit Ecolier en vadrouille

	  

	  

Notre 1ère star internationale dans le 
journal avec Sébastien LOEB 9 fois 
champion du monde de rallye auto !!!
MERCI à Sébastien (papa de Théo en 
CE2) pour ce cliché exclusif 

MERCI à Klervi BUREL pour cette pose ensablée et ensoleillée 
dans le désert Tunisien  ! 

	  

Maxence et Alexan cet été au pied du phare 
d’Eckmühl à Penmarch à la pointe du Finistère 
Sud, le P’tit Ecolier a monté les 307 marches 
du phare  ! 

GRACIAS à Sophie et Vardgès MATEVOSYAN pour 
cette baignade sous le soleil espagnol. Qu’est-ce 
qu’on était bien  ! 

	  	  

Christophe LAGOUTE qui nous 
fait voyager jusqu’au Canada, sur 
les bords du Lac Louise  ! 

Nolann, patientant avant son opération 
à l’Hôpital Sud à Rennes  ! 

Diffusion : Site internet de l’école (stpascal35.toutemonecole.fr) / Parents d’élèves (actuels et anciens) / Équipe pédagogique / DDEC / OGEC / CSF / 
Bibliothèque / Mairie / Commerces / Club de la bonne entente / Bénévoles Pédibus / Bénévoles étude scolaire / Abonnés autres ! 

Ont participé à ce numéro : Hélène BOUDARD, Stéphanie BOUVET, Lynda CHAPERON, Sylvia COUDRAIS, Anne-Sophie ECOLLAN, Karine 
GAUDICHE, Sandrine GUÉGUEN, Virginie LEFFRAY, Sandra LEVESQUE, Fabrice LOPIN, Rachel MENDEL, Anne MILLET, Albane TRUFFAUT.

Contact : ÉCOLE Saint-Pascal, rue de l’Étang, Ossé - 35410 CHÂTEAUGIRON / leptitecolierdosse@gmail.com


